



UNIVERSIDAD NACIONAL DE MEXICO

DIRECCION DE EXTENSION UNIVERSITARIA Y RELACIONES CULTURALES

ESCUELA DE VERANO

SAN COSME 71
MEXICO, D. F.

MEX. 38-26-01
ERIC. 23-16-30

19 de noviembre de 1951.

Sr. don Rómulo Munguía, Sr.
P.O. Box 4021. Sta. A.
San Antonio, 7, Texas

Muy estimado y fino amigo:

Acaban de llegar a mis manos, con sus atentas líneas de fecha 17 de los corrientes, las copias de la circular que se refiere a la iniciación de trabajos para los próximos cursos de invierno, cuyo envío mucho le agradezco, porque me permitirá confirmar las invitaciones a los conferenciantes en ella mencionados. Ya por el buen amigo Severo González había tenido noticia de su acertada designación, por la cual felicito a usted y al Centro Cultural Internacional, y me felicito al mismo tiempo, ya que nadie mejor que usted podrá realizar los próximos cursos, con el mismo entusiasmo con que siempre ha prestado su apoyo a los mismos.

Quedo enterado de que los cursos serán en la Brackenridge, y la inauguración en el auditorio del San Antonio Junior College. Me parece bien que la inauguración sea el 15 de enero, para terminar en la segunda semana de febrero; y su plan de propaganda en los teatros de habla española, las estaciones de radio, "La Prensa", y la ayuda de los reporteros de los periódicos norteamericanos, creo que dará un contingente de alumnos mayor que en años anteriores. Ya me dirijo a los conferenciantes, para pedirles que me den fecha y temas de sus conferencias, que enviaré a usted cuanto antes.

En vista de lo reducido de los fondos, sólo podrán ir dos profesores de Español (don Raimundo Sánchez y Felipe García Beraza); se limitará la estancia de tres de los conferenciantes a una semana, y de los demás, que serían de Arte e Historia, a dos semanas cada uno, o tres semanas uno y una semana al otro; y habrá que prescindir de otras invitaciones, por ahora, ya que la Universidad sólo puede cubrir la estancia de tres profesores durante las cuatro semanas de los cursos, y los fondos de ese Centro, no alcanzan más que para ayudar a cubrir los honorarios de los conferenciantes, en la forma antedicha.

Con saludos para usted y los suyos, se despide su atento amigo
y S. S.


Francisco Monterde
Director



UNIVERSIDAD NACIONAL DE MEXICO

DIRECCION DE EXTENSION UNIVERSITARIA Y RELACIONES CULTURALES

ESCUELA DE VERANO

SAN COSME 71
MEXICO, D. F.

MEX. 36-16-51
ERIC 33-16-30

23 de noviembre de 1951.

Sr. don Rómulo Manguía, Sr.
P. O. Box 4021 . Sta. A.
San Antonio, 7, Texas

Muy estimado y fino amigo:

Como ofrecí a usted en mi respuesta a sus atentas líneas del 17 de los corrientes, he confirmado la invitación que con anterioridad había hecho a los Sros. Lic. Alejandro Quijano, Prof. Alberto María Carreño, Lic. Salvador Asuela, y Dr. Julio Jiménez Rueda, para que vayan como conferenciantes a los próximos Cursos de Invierno en esa ciudad.

Todos ellos han aceptado, en principio, la invitación y sólo falta que precisen las fechas y entreguen los temarios de sus conferencias, que ya les he pedido me envíen tan pronto como les sea posible.

Desde luego puede usted iniciar la propaganda de los cursos, indicando que los de Español elemental, intermedio y superior, estarán a cargo de los profesores Felipe García Beraza (los dos primeros cursos) y Raimundo Sánchez (el último curso), y yo tendré a mi cargo el curso de Literatura Mexicana, que se referirá a la época de la dominación española.

En cuanto a los conferenciantes, el Lic. Alejandro Quijano, que me ha prometido asistir a la ceremonia de inauguración, hablará sobre la Universidad y la Academia Mexicana; que él mismo dirige; las conferencias del profesor Alberto María Carreño, se referirán a la Conquista y el Virreinato de la Nueva España; las del Dr. Jiménez Rueda, a la Evolución de la Cultura Mexicana, durante el mismo período; y el Lic. Salvador Asuela dará cinco conferencias sobre otros tantos grandes educadores de México. Todavía no sé si podrá ir el profesor Francisco de la Haza o si volverá don Manuel Toussaint a dar las conferencias sobre Arte Colonial Mexicano; pero tan pronto como lo sepa, le enviaré nombre y temario del conferenciante.

Alrededor de la fecha de la iniciación de los cursos, me parece que sería preferible comenzar con la tercera semana de enero, el día 14 de ese mes, para que sean, como siempre, cuatro semanas completas.

Soy, como siempre, su atento amigo y servidor que lo estima, y así lo demuestran las presentes líneas.
Francisco Monterde
Director

c.c. para el Sr. don Cosme Hinojosa, a mi cargo a través de las oficinas del Consulado General de México en San Antonio, Texas.